

Annonce de la conférence de l'ACSA, le jeudi 19 octobre 2023

« Jean-Henri Fabre : du Rouergue à l'Harmas, par Marie-Lise Tichit »

En cette année 2023, marquée par la commémoration du bicentenaire de la naissance du célèbre entomologiste-écrivain, Jean-Henri Fabre, l'ACSA propose une conférence en son honneur, intitulée « Jean-Henri Fabre : du Rouergue à l'Harmas ».

Marie-Lise Tichit, dynamique présidente de l'association « Les amis de Jean-Henri Fabre » sera donc notre invitée pour retracer le parcours étonnant et présenter les nombreuses facettes de l'œuvre considérable de ce savant, né en Rouergue, à St-Léons du Lévézou, auteur mondialement connu des « Souvenirs entomologiques » et d'une multitude d'ouvrages traitant de botanique, de physique, de chimie et qui fut aussi aquarelliste, poète et compositeur talentueux.

Jeudi 19 octobre 2023, à 15 h, salle René Rieux, Millau.

Tarif : adhésion ACSA : 10 euros ; adhérents : 5 euros ; tarif réduit : 3 euros (pour moins de 25 ans, étudiants, demandeurs d'emploi).